

3.2.3 - 09/20

Fahrradstrassen in Trudering

Di 21.07.2020 11:51

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

Kategorien: Blaue Kategorie

Sehr geehrte Damen und Herren,

gerade habe ich über die geplante Strassenberuhigung in Form von Fahrradstrassen gelesen. Prima, weiter so!

Aber was ist mit den anderen kleinen Strassen, die vom Durchgangsverkehr nicht verschont werden?

Ich wohne in dem Großchenweg/ Ecke Böcklerstrasse. Eine schmales Strässchen, in dem entgegenkommende Autos stoppen müssen, da nur für ein Auto Platz ist. Trotzdem wird diese Strasse tagtäglich zur Abkürzung benützt und zwar von PKWs, wie auch LKWs und auch Motorräder röhren vorbei.

Es stellt sich bei mir allmählich das Gefühl ein, am Stachus zu wohnen. Gute Luft? Bei offenem Fenster schlafen? Hier ein Fremdwort!

Diese Strassen wurden nie für einen Durchgangsverkehr angelegt, sondern für die Anlieger. Können wir denn nicht wenigstens auf ein Tempo 30 hoffen? Oder auf ein Durchfahrverbot für Schwerverkehr?

Ich danke Ihnen allen, dass Sie sich für uns einsetzen und bitte Sie herzlich, uns nicht zu vergessen!

Vielen Dank, einen schönen Tag
und bleiben Sie gesund!